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体育

本报潍坊10月7日讯(记者 许恺玲) 10月7日

傍晚，由齐鲁晚报、山东省自驾游协会、捷安特(中国)

有限公司等单位一起组织的“单车半岛行，低碳我先

行”环半岛自行车国庆档骑行活动，结束了7天的行

程，在潍坊圆满落幕。

从10月1日到10月7日，三十六位热爱生活、热衷

环保、追求理想的单车爱好者骑单车从日照出发，经

青岛、威海、烟台，沿半岛海岸经典旅游线路，7天骑
行1001km，经过5个城市27个景点，与1000多名单车

环保志愿者热情互动，低碳旅行、倡宣环保，期许打造

“1001”单车环保旅游品牌。

本次活动共分为三期，活动期间不只报名的车友

一路前行，每到一个地方，当地车友会的车友都会跟

骑，在城市中形成一道亮丽的风景线。国庆档作为第

二期活动已经在潍坊完美落幕。第三期活动命名为逍

遥骑海鲜档，将于10月16日开始，届时还将有数十位

车友继续骑上单车，为倡导环保低碳远行。

为了能够和骑友一起感受低碳出行，捷安特(中

国)有限公司总裁刘涌昌和他的几名同伴专门到山

东，加入到骑行团队中。

作为一家自行车企业的领导者，刘涌昌直言大家

骑车锻炼的理念还有待于进一步普及，“过去大家都

是将自行车当做代步工具，但近年来，许多国家都已

经有经验，发现自行车有了更多的用途，就是锻炼身

体。而且现在国家在提倡节能减排，提倡绿色低碳，而

自行车就是符合潮流的交通工具之一。”

虽然捷安特公司此次组织的骑行活动取得了

很好的效果，但刘涌昌在接受记者采访时却说，宣

传低碳环保，单靠企业组织活动或者少数人的宣

传是不够的，必须要有政府和社会各界的支持。企
业的社会责任感所起到的作用是无法和全社会觉

醒相比的。

看到活动成功举办，看到山东的车友如此热情，

刘涌昌在庆功宴上也吐露了他的心声，他正计划在全

国开展有特色的骑行活动，让这种低碳环保的出行方

式被更多的人接受和喜爱。同时，刘涌昌也盛情邀请，

希望山东的车友能够到台湾去骑行，他也会在台湾呼

吁更多的车友到山东来感受半岛的魅力。

本报记者 许恺玲

10月7日星期四 多云转晴

最后一天的骑行了，突

然发现这种即将结束的感觉

非常不好，相处了7天，所有

的车友从陌生到成为莫逆之

交，现在这趟骑行结束了，心

中的不舍可想而知。

今天骑行的队伍异常轻

快，因为队伍中增加了几位

台湾的朋友。捷安特（中国）

有限公司总裁刘涌昌和捷安

特的几位伙伴加入到我们队

伍中。有了台湾朋友，加上宽

敞的路面，从莱州到潍坊的

骑行变得如此顺畅。

下午5点，在潍坊车流不

息的街道中穿行，车友们距

离这次骑行的终点越来越

近，等待他们的是鲜花、礼

花，是对勇士们的最高礼遇。

礼花散开的那一刻，旅程结

束了。骑着单车去旅行，对于

很多人来说是一种奢侈的梦

想，也是一种艰苦的磨炼。而

这三十六位车友，他们完成

了对自己的考验，完成了自

己的梦想，也完成了自己低

碳环保的信仰。

为了犒劳勇士们的壮举，

组委会特地准备了庆功宴，向

所有完成这段骑行的骑士们致

上最高的敬意。一座完骑雕塑、

一份完骑证书只是一种纪念方

式，将这段旅程留在心中才是

每位骑士的心愿。

在庆功宴上，我有幸能

为几位车友颁发完骑证书和

雕塑。说实话，那一刻我是热

泪盈眶的，而我也看到一些

车友同样眼睛湿润。这一刻

有大家的欢歌笑语，也有大

家的苦涩。这就是这趟旅程

的意义，同甘苦共跋涉，同样

的信仰、同样的坚定。

当骑行结束后，每位车

友都拿出相机疯狂地和所有

同伴合影，这种疯狂只是想

留下这趟旅程的记忆，想留

下和战友们的每一个拥抱。

天下无不散的筵席，任何一

段旅程都有最终的彼岸。“单

车半岛情，低碳我先行”，就

像这句口号一样，我们的半

岛之行刚刚结束，但是我们

的环保之路才刚刚启航，追

求幸福生活的车轮，也永远

不会停转。

本报记者 许恺玲10月

7日潍坊电

环半岛骑行活动

完美落幕

刘涌昌：

欢迎山东车友到台湾
骑行日记之7：

三山岛——— 莱州——— 昌邑——— 潍坊

永不停转的车轮

骑行团队在前往潍坊的路上前行，

左一为刘涌昌。 许恺玲 摄


